

2025年4月11日

「献血活動」および「ポリオ根絶募金」ご協力に感謝!!

高砂ロータリークラブでは、高砂青松ロータリークラブと合同で、毎年献血活動を行っています。今年も、4月11日(金)に高砂市文化会館駐車場で実施いたしました。

当日は、天候にも恵まれクラブメンバーをはじめ、社員の方々、ご友人、そして地域の皆様のご協力をいただき、たくさんの方にご参加いただきました。

おかげさまで、27,600ml もの多くの貴重な献血が集まり、医療を必要としている方々へ希望を届けることが出来ました。ご協力くださった皆様に、心より感謝申し上げます。



当日は、献血にご参加いただいた皆様への感謝の気持ちとして、クラブからささやかなお礼の品をご用意いたしました。また、当クラブのメンバーのサントリーブロダクツ(株)様からなっちゃんまたはクラフトボスの飲料、キッコーマン食品(株)様からデルモンテのケチャップのご提供をいただき、合わせてお渡しさせていただきました。ご協力に心より御礼申し上げます。

また、来年も献血活動を予定しておりますので、引き続きご参加ご協力をお願いいたします。

ポリオ根絶募金へのご協力ありがとうございました！

今回の献血活動にあわせて、「ポリオ根絶に向けた募金活動」も実施いたしました。集まった募金38,785円はすべて、ロータリー財団に寄付させていただきます。

ポリオは世界の一部地域でいまだ根絶に至っておらず、継続的な支援と啓発活動が必要とされています。皆様のご協力が、子どもたちの未来を守る大きな力となります。

ご賛同・ご支援いただいたすべての皆様に、心より感謝申し上げます。

